

学びの軌跡

～挑戦と成長～

～認めあう学年～

学年通信 第29号

令和5年10月3日

発行者：春名 将之

8月、9月を振り返って



2学期が始まり、1か月が経ちました。中学校2年生の9月は今まで経験したことがないくらい忙しい1ヶ月だったと思います。締め切りを意識して、見通しをもって仕事や活動に取り組む姿が大変立派でした。10月から、生徒総会・チャレンジワークの準備など様々な活動が待ち構えています。この1ヶ月を振り返り、これからの活動に生かしていきましょう！

① 中学生だっぴの実施

8月31日に、中学生だっぴを実施しました。初対面の方にもすぐに心を開き、熱心に活動する姿が大変印象的でした。ぜひ、だっぴで考えたこと・想像したことをいつまでも大切にしてほしいですね。

〈中学生の感想〉

僕はだっぴ活動を通して、人によって考え方は違うことを改めて感じました。また、人からどう見られているのかということで悩んでいる人がいて、少し共感する気持ちがありました。この活動をしているなかで、警察官の方や、飲食店の方など様々な職業の方がおられ、いろいろな視点からの意見を聞くことができ、とても面白かったです。他の人と交流することは良いなと思いました。



② 生徒会役員選挙・学級役員選挙

9月21日に生徒会役員選挙を行いました。立候補した8名は9月初めから、演説の文章について担任の先生や委員会の先生と相談を重ねていました。多い人は5回も演説原稿の点検をお願いするなど、全校生徒の前で立派に演説する準備を進めていました。当日は、全校生徒の前で話をするということもあり、緊張している様子でした。演説時間がオーバーしてしまったり、早口になってしまったりと、思いを上手に伝えることができなかつた人もいました。これからの活動を通して、相手に伝える力をより高めてほしいと思います！君たちならできる！！そして、2年生からは、IさんとHさんが選挙管理委員として、公正公平に選挙が実施できるように仕事をしてくれました。



③ 総合的な学習の時間「聞き書き」「日生への提言」

総合的な学習の時間で、「聞き書き」のまとめ活動を行っています。今回は班ごとにスライドを作り、発表する形になっています。10月30日（月）に1年生に向けて発表を行い、11月2日（木）の学校公開日に保護者の方に向けて発表を行います。

また、9月26日に3年生から2年生に向けて、「日生への提言」と題した、ポスターセッションが実施されました。中学校の総合的な学習の時間のまとめとして、1年間取り組んできたものの発表でした。ただ一方的に説明を聞くのではなく、双方向でやり取りを行いながら深めていました。1年後の目標とする姿を見ることができました。

